



## Entrevista / Patricia Aguayo (Vocera de los trabajadores del PJF)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Mañana tenemos una jornada, va a ser todo el día de manifestaciones, de hecho se inicia desde hoy en la noche con un altar luctuoso en el Ángel de la Independencia, precisamente haciendo alusión a la probable muerte de la justicia en este país, después el día 1° se inicia con una marcha a las 9 de la mañana que partirá del Monumento a la Revolución al Ángel de la Independencia y, posteriormente, a las 4 de la tarde, otra marcha de los trabajadores que partirá igualmente del Monumento a la Revolución al Ángel de la Independencia”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfAanhBrlsBMjxCu2ILS33kBg1cOgLBEmL0YtfiSCwGiw?e=801aom>